



“Los Moreira trajeron a los Zetas a Coahuila”, acusó Ricardo Mejía



El subsecretario de Seguridad Pública del gobierno federal, **Ricardo Mejía Riquelme**, señaló que los ex gobernadores de **Coahuila** de la familia Moreira fueron los responsables de la llegada del grupo criminal conocido como *Los Zetas* a dicha entidad.

Por medio de un video en sus redes sociales, el aspirante a sostener la candidatura de **Morena** en los próximos comicios electorales para renovar la gubernatura, acusó al mandatario actual de pagar una campaña en su contra para frenarlo.

Fue en ese sentido que el ex diputado federal arremetió en contra de lo que denominó el *moreirato*. “Yo sí me acuerdo que quien trajo a *Los Zetas*, el grupo criminal que hizo tanto daño a la seguridad de Coahuila **fueron los Moreira**, por sus acuerdos oscuros y su corrupción”, expresó.